



La tremenda corte

:Confianza

Los que andan que brincan de gusto son las huestes de la Secretaría de Planeación Administración y Finanzas del Gobierno del Estado (Sepaf) que encabeza Héctor Pérez Partida, pero no vaya a creer que es porque recibirán más lana, no desafortunadamente, pero gracias a la calidad crediticia del estado podría ser así. Y es que ayer la calificadora internacional Fitch Ratings ratificó en “A(mex)” la calidad crediticia del Estado de Jalisco y mantiene la perspectiva como estable, por el bajo endeudamiento directo créditos contratados en condiciones favorables, políticas recaudatorias efectivas y una posición favorable a nivel nacional en indicadores socioeconómicos además administración reconocida por su transparencia. Habrá que recordar que la presente Administración recibió el estado con calificación negativa.